Saint-Hélen

Repas communal. 94 convives à table

Dimanche, 94 convives étaient présents à la salle des fêtes, pour le repas communal offert par la municipalité et le CCAS aux habitants de la commune âgés de 67 ans et plus. Et 28 repas ont été portés à domicile. Le repas a été préparé par le traiteur « Pain d'Épices ». Chaque année, les doyens sont mis à l'honneur. En l'absence des doyens de la commune. Marie-Louise Favrel (97 ans) pour les dames et Albert Chéhu (92 ans) pour les hommes, Pascal Perrin, le maire, et Martine Bugeaud, présidente du CCAS, ont convié Anne-Marie Garault, qui aura 95 ans le 30 octobre et Marcel Lorre, qui a eu 89 ans le 1er septembre, à les rejoindre. Ils leur ont remis fleurs et cadeaux. L'après-midi s'est terminé en chansons.



Pascal Perrin et Martine Bugeaud, en compagnie d'Anne-Marie Garault et Marcel Lorre, les doyens de l'assemblée, dimanche, à la salle des fêtes.